
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Blowatz 
vom 26.11.2019

Top 8 Bericht der Schulleiterin der Grundschule Dreveskirchen

• Frau Rehwald-Bauer schließt sich der Danksagung von Frau Erpen an.
• Viele Projekte und Vorhaben wurden in 2019 geschafft, stellvertretend für die 

vielen gelungenen Projekte kann die Fertigstellung des Werkraumes in der 
Turnhalle genannt werden

• 2019 wurden 14 Schüler eingeschult
• die neue Lehrerin Frau Westphal ist gut gestartet und passt ins Team
• je 1 Integrationshelfer in der 3. und 4. Klasse
• Frau Rehwald-Bauer betont die gute Zusammenarbeit mit der Kita Dreveskir-

chen
• 6 Lesepaten unterstützen den Schulbetrieb
• 2 x die Woche finden Kurse der Evang. Musikschule statt (viele Auftritte in 

2019)
• durch Schulverein wurde ein grünes Klassenzimmer realisiert
• Frau Rehwald-Bauer begrüßt den Start des Sportplatzumbaus noch in diesem 

Jahr
• Diverse Feste und Veranstaltungen in 2019 – Apfelfest, Fasching, Talentwett-

bewerb
• Tag der offenen Tür am 05.12.
o Trommelgruppe der Evang. Musikschule 
o Unterstützung durch Schulverein und  Feuerwehr
• Die Feuerschutzübung ist sehr gut verlaufen, u.a. wurde eine ganze Klasse 

durch ein Fenster evakuiert
• Ausflug zum Theater nach Schwerin in der 50. KW
• Projekte für 2020 / 21
o Ernährungsführerschein
o Digitalisierung der Schule (2020 Planung / 2021 Umsetzung)
• Frau Rehwald-Bauer bedankt sich stellvertretend für die Schule bei der Ge-

meinde Blowatz

Herr Frank fragt nach, warum die Klingel zur akustischen Signalisierung der 
Pausenzeiten nicht mehr verwendet wird bzw. ausgeschaltet wurde.
Frau Rehwall-Bauer begründet diese Maßnahme mit der sehr hohen Lautstärke 

der 
Klingel und betont, dass der Schulbetrieb auch sehr gut ohne Klingel auskommt.
Sie hat sich schon über eine leisere Klingelanlage informiert. Die Ersatzbeschaf-

fung und
Vorortinstallation würde wohl einen mittleren bis hohen vierstelligen Betrag kos-

ten.
Herr Frank verweist auf die Nutzung der Klingel in der Vergangenheit und die da-

mit ver-
bundene Zuverlässigkeit zur Einhaltung der Pausenzeiten.
Herr Frank schlägt vor, dass die Anschaffung einer neuen Anlage geprüft und 

ggf. in den 
Haushalt 2021/22 mit aufgenommen wird.

Herr Schomann ergänzt die Ausführungen von Frau Rehwald-Bauer:



• Die grundhafte Erneuerung des Sportplatzes vor der Turnhalle Dreveskirchen 
wird mit insgesamt 10.000 ,- € gefördert.

• Die Prognosen der Kinderzahlen ab 2030 fallen eher schlecht aus, Herr Scho-
mann verweist darauf, dass es sich lediglich um eine grobe Prognose handelt

• Baulicher Brandschutz: Konzept vorhanden, Bauantrag wurde beim Landkreis 
gestellt, die Baugenehmigung lässt leider auf sich warten
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